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 1 
Ata da 446ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 2 
Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situada à Av. Afonso Pena 2386, sala 1201 -  Centro, 4 
nesta capital, realizou-se a quadringentésima quadragésima sexta Sessão Plenária Ordinária 5 
desse Regional, conduzida pelo Conselheiro Presidente Thales de Souza Campos e Vice-6 
presidente Hudson Garcia da Silva. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo 7 
Salvatore Ponzini, Jorge Tadeu de Barros Veneza, Juan Carlos A. Vidal, Diogo Costa da Silva. 8 
Conselheiros Suplentes: Andreia C. Saragoça, Regiane Dedé de Oliveira e Edmilson Vicente 9 
Pereira, todos com direito a voto. Presentes também o Assessor Jurídico Dr. Roberto Cunha, o 10 
Assessor de Finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, e a Gerente Executiva Gleidy Guimarães 11 
Godinho, secretariando a sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, às dezoito horas e um 12 
minuto, o Presidente Thales de Souza Campos, declara aberta a Sessão Plenária, agradece a 13 
presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros Volmir Meneguzzo, Homero 14 
J. Fligliolini, por motivos de agenda a trabalho e a Conselheira Regina Pazebão Marson por 15 
motivos de saúde. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta 16 
para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 17 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata 18 
foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto 19 
posto, foi aprovada por unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e 20 
expedidas no período. As relações das correspondências estão na pasta de documentos, 21 
disponível para todos os conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Critérios para resolução 22 
375/2019 - descontos nos juros e multa para o pagamento à vista das anuidades e parcelado 23 
no cartão de crédito – anuidades não ajuizadas: o senhor presidente passa o uso da palavra ao 24 
assessor jurídico – Roberto Cunha, que esclarece que o Corecon tem autonomia administrativa e 25 
financeira e pode adotar uma campanha de desconto para oferecer aos profissionais registrados 26 
que estão em débito com o conselho. O presidente então, solicita ao Plenário os critérios de 27 
desconto para oferecer aos profissionais inadimplentes que ainda não estão executados, 28 
possibilidade de efetuar os pagamentos das anuidades à vista com desconto nos juros e multa e 29 
também desconto parcelado no cartão de crédito. Após vários comentários e sugestões foi 30 
aprovado o desconto de 60%(sessenta por cento) nos juros e multa para o pagamento à vista no 31 
boleto ou cartão de débito e 40% (quarenta por cento) desconto nos juros e multa, para 32 
pagamento parcelado em até 6x no cartão de crédito. A campanha foi aprovada e será 33 
encaminhado e-mail aos economistas e também será enviado no endereço uma carta divulgando 34 
o desconto. Passamos para o próximo item. 2.2. Solicitação de apoio financeiro da UFMS 35 
para levar os acadêmicos na Bolsa de Valores em São Paulo. O senhor presidente comunica 36 
que recebeu a visita do coordenador do curso de Ciências Econômicas da UFMS o professor 37 
Carlos Roberto Gabriani e também da professora Luciane Carvalho e do acadêmico Pedro 38 
Henrique Franco, solicitando apoio financeiro do Conselho para visita dos acadêmicos na Bolsa 39 
de Valores em São Paulo. A solicitação é referente a ajuda de transporte ida e volta do dia 28 a 31 40 
de maio de 2019. Conforme orçamentos realizados com as empresas de transporte, o valor fica 41 
em média R$ 11.000,00(onze mil reais). Após análise do Plenário juntamente com a Assessoria 42 
Jurídica, verificando o orçamento para o exercício de 2019, a receita disponível e o tempo hábil 43 
para organizar o processo administrativo e licitatório (Lei 8666/93) para contratação da empresa 44 
de transporte, vem manifestar indeferimento ao pedido, pois não existe dotação orçamentária, 45 
receita disponível e tempo hábil para realizar os procedimentos necessários. 2.3 Ofício Circular 46 
do COFECON – Sistema Contábil: o senhor presidente passa o uso da palavra a gerente 47 
executiva que faz a leitura do ofício 48/2019 do COFECON que esclarece que o contrato 48 
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firmado com o atual fornecedor do sistema contábil Implanta Informática, será encerrado, e os 49 
trâmites de assinatura do contrato com a empresa vencedora do certame está em fase de 50 
andamento, portanto, os Corecon’s que não anuírem com a participação no rateio do novo 51 
sistema deverão desenvolver iniciativas próprias para contratação do serviço em referência. O 52 
custo do novo sistema contábil foi divido em 3 (três) grupos: grupo 1 – (Cofecon, Rio de Janeiro 53 
e São Paulo), valor mensal de R$ 1.210,00 (um mil duzentos e dez reais), valor anual por 54 
Corecon R$ 14.520,00 (catorze mil, quinhentos e vinte reais). O grupo 2 – (Minas Gerais, Rio 55 
Grande do Sul, Paraná, Bahia, Santa Catarina e Distrito Federal), valor mensal de R$ 750,00 56 
(setecentos e cinquenta reais), valor anual de R$ 9.000,00 (nove mil reais) e o grupo 3 – (Acre, 57 
Alagoas, Amazonas, Ceará, Espírito santo, Maranhão, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Pará, 58 
Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio Grande do Norte, Roraima, Sergipe e Tocantins), valor mensal 59 
de R$ 500,00 (quinhentos reais), valor anual de R$ 6.000,00 (seis mil reais). Fazendo um 60 
levantando dos valores, conclui-se que os Corecon’s de pequeno porte, classificado no grupo 3 61 
estão com a maior parte do rateio que corresponde a 52,54% (cinquenta e dois inteiros e 62 
cinquenta e quatro centésimos por cento) do valor do sistema contábil, e os Corecon’s de médio e 63 
grande porte com 47,46% (quarenta e sete inteiros e quarenta e seis centésimos por cento) do 64 
valor do sistema. Após várias manifestações e opiniões dos conselheiros, a maioria concorda 65 
com o rateio, mas não nos moldes que o Cofecon enviou e sim que a maior parte do sistema fica 66 
com os Conselhos de grande porte e o Cofecon.  Analisando a receita de cada Regional e o 67 
repasse para o Federal, o correto seria os Conselhos de grande porte ficar com R$ 59,63% 68 
(cinquenta e nove inteiros e sessenta e três centésimos por cento), os de médio porte com 23,61% 69 
(vinte e três inteiros e sessenta e um centésimos por cento) e o Corecon’s de pequeno porte com 70 
16,76% (dezesseis inteiros e setenta e seis centésimos por cento). Será encaminhado ofício ao 71 
Conselho Federal com as devidas sugestões do Corecon MS. 2.4. Indicação dos nomes para as 72 
comendas: Adam Smith e Guaycurus: o senhor presidente relata que foi enviado na base dos 73 
economistas solicitando sugestões para indicação das comendas, vários nomes foram indicados. 74 
Para a comenda Adam Smith: Andreia C. Saragoça com 1(uma) indicação; Augusto Cesar P. 75 
Malheiros com 1 (uma) indicação; Catiana Sabadin com 6 (seis) indicações; Dax Goulart com 76 
1(uma) indicação; Daniel M. Frainer com 1(uma) indicação; Dirce S. Soken com 1 (uma) 77 
indicação; Hudson Garcia da Silva  com 1 (uma) indicação; Nilde Clara de Souza Benites Brun 78 
com 1 (uma) indicação; Nilson Araújo de Souza com 1 (uma) indicação; Paulino Barros com 1 79 
(uma) indicação; Pedro Pedrossian Neto com 1 (uma) indicação e Regina de Fátima Freitas C.  80 
Ferro, também com 1 (uma) indicação. Para a comenda Guaycurus foram indicados: Ariclenes 81 
Vicentim com 1 (uma) indicação; Berenice Maria Jacob com 1 (uma) indicação; Dr. Rosário 82 
Congro com 1 (uma) indicação; Eduardo Fornari com 1 (uma) indicação; General Lourenço 83 
William Pinho com 1(uma) indicação; Hudson Garcia da Silva com 1 (uma) indicação; João da 84 
casa do João com 1 (uma) indicação; Luiz Henrique Mandetta com 1 (uma) indicação; Prof. 85 
Celso Correia de Souza com 3 (três) indicações; Reinaldo Azambuja com 1 (uma) indicação; 86 
Ricardo Nantes com 1 (uma) indicação; Ricardo Senna com 1 (uma) indicação; Profª Rosele 87 
Marques Vieira com 1 (uma) indicação; Waldeli dos Santos Rosa com 1 (uma) indicação; 88 
Waldemir Moka com 1 (uma) indicação e Gabriela Isla com 1 (uma) indicação. Após análise dos 89 
nomes pelo Plenário, conforme a resolução 351 e 352/2017, podendo ser feita a impugnação de 90 
quaisquer dos nomes por um dos conselheiros e aprovado pela maioria simples dos presentes. 91 
Foram impugnados alguns nomes, ficando a relação com os seguintes indicados para votação 92 
final na próxima Sessão Plenária de junho: para a comenda Adam Smith estão participando das 93 
indicações e futura votação final, os economistas: Andreia C. Saragoça; Augusto Cesar P. 94 
Malheiros; Catiana Sabadin; Dirce S. Soken; Hudson Garcia da Silva; Nilde Clara de Souza 95 
Benites Brun; Nilson Araújo de Souza; Regina de Fátima Freitas C. Ferro. Para a comenda 96 
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Guaycurus, votação final ficando os seguintes indicados: Ariclenes Vicentim; Berenice Maria 97 
Jacob; General Lourenço William Pinho; Hudson Garcia da Silva; Luiz Henrique Mandetta; 98 
Prof. Celso Correia de Souza; Profª Rosele Marques Vieira; Waldemir Moka e Gabriela Isla. (3). 99 
Processo Pedido de Cancelamento PF: 3.1 PC.1142/2010 – Anna Karolina Guimarães 100 
Monteiro, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva que após analisar, conclui que o 101 
mesmo não se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 102 
indeferimento do cancelamento, pois a profissional ocupa cargo de carreira de Auditor Estadual 103 
de Controle Externo junto ao TCE-MS, exerce atividade inerente a profissão de Economista. O 104 
voto foi acompanhado pelo plenário. (4). Outros Assuntos: 4.1. Participação dos 105 
Colaboradores no Encontro dos Funcionários no Sistema Cofecon/Corecon´s: o senhor 106 
presidente passa o uso da palavra a gerente executiva, que relata que nos dias 10 e 11 de maio 107 
participou do encontro em Brasília realizado pelo Conselho Federal, o encontro reuniu 63 108 
(sessenta e três) funcionários entre gerentes e fiscais. Foram abordados vários temas como: 109 
Gestão Financeira e Estratégica dos Corecons; Fiscalização Profissional de Pessoas Físicas; 110 
Registro Profissional e Recuperação de Créditos do Sistema Cofecon/Corecons; Valorização 111 
Profissional; Fiscalização Profissional de Pessoas Jurídicas; Comunicação; Palestras: COMO 112 
ORGANIZAR SUA VIDA FINANCEIRA? e INTELIGÊNCIA EMOCIONAL: muito bom o 113 
encontro, troca de experiências entre os funcionários do Sistema.4.2. Audiência em Corumbá 114 
MS: o senhor presidente passa a palavra ao assessor jurídico Roberto Cunha que comenta que o 115 
economista Marco Antônio Mendes da Silva entrou com ação contra o Conselho na Justiça de 116 
Corumbá MS, pois solicitou cancelamento de registro e foi indeferido pelo Regional. O 117 
reclamante entrou com ação na Justiça Estadual, uma vez que a entidade é Autarquia Federal, 118 
portanto a Justiça competente para o julgamento do presente feito é a Justiça Federal, foi 119 
encaminhado o presente auto para o Juiz Togado para conclusão. 4.3. Desafio -  Quero Ser 120 
Economista: o senhor presidente relata que o Corecon MS teve 26 (vinte e seis) inscritos no 121 
desafio, que várias escolas foram visitadas com a ajuda do estagiário Eduardo Matos que é 122 
participante do Corecon Jovem. A nível nacional foram 1.227 (um mil, duzentos e vinte e sete) 123 
inscritos. 4.4. Semana de Educação Financeira: o senhor presidente passa a palavra a 124 
conselheira Andreia Saragoça que reforça o convite para participação na 6ª Semana de Educação 125 
Financeira que será realizada do dia 20 a 26 de maio de 2019. Várias ações já estão confirmadas, 126 
palestra, workshops e no dia 25 de maio (sábado), campanha de orientação financeira para a 127 
sociedade, entrega de cartilhas, na Av. Afonso Pena com a 14 de julho. Todos estão convidados a 128 
participar. (5). Encerramento: cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e quarenta e 129 
cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos 130 
trabalhos E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que 131 
depois de lida e achada em conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala 132 
Luiz de Sá Carvalho, 17 de maio de 2019.     133 
                                                                                                                                                                                                                                                                                             134 
 135 
Thales de Souza Campos                                                        Gleidy Guimarães Godinho 136 
    Cons. Presidente                                                                      Gerente Executiva 137 
                                                                                                  138 
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